



# Wir machen mit!

Die familienfreundliche Schule

Stadt Nürnberg



Nachrichten aus dem  
Rathaus

Nr. 645 / 07.07.2011

## Ehrung für familienfreundliche Schulen

Bereits zum sechsten Mal ehrt das Bündnis für Familie Nürnberger Schulen für ihr Engagement im Projekt „Die familienfreundliche Schule“. Die Auszeichnung für ihre gelungene Zusammenarbeit mit den Familien und Einrichtungen im Stadtteil erhalten die Schulen bei einer Veranstaltung am Mittwoch, 20. Juli 2011, von 14.30 Uhr bis 17 Uhr im Rathaus Wolfscher Bau, Rathausplatz 2, 2. Stock, Zimmer 45.

Im Schuljahr 2010/11 haben sich 35 Grund-, Haupt- und Förderschulen aktiv für die Zusammenarbeit eingesetzt. Drei davon präsentieren beispielhaft die Umsetzung der Erziehungs- und Bildungspartnerschaft. Die Urkunden verleihen Monika Gorbahn, stellvertretende Leiterin des Staatlichen Schulamts, und Reiner Prölß, Referent für Jugend, Familie und Soziales. Eingeladen sind Nürnberger Schulleitungen, Lehrkräfte, pädagogische und psychologische Fachkräfte, Vertreter der Elternverbände, Eltern und andere Interessierte. Die Teilnahme ist kostenfrei. boe